



LIC. CLEMENTE CUSTODIO RAMOS MENDOZA
CONSEJERO PRESIDENTE DEL IEEBC
PRESENTE.-

Por este conducto, me permito rendir el siguiente informe de actividades con motivo de la salida efectuada por el suscrito a la ciudad de Ensenada, Baja California, los días 17 y 18 de mayo del año en curso, en los siguientes términos:

Con la finalidad de asistir al cierre del Diplomado en Derecho Electoral organizado de manera conjunta por el IEEBC, el TJEBEC y el TEPJF, se acudió a las instalaciones de la UABC, Campus Ensenada (Fracc. Valle Dorado), para apoyar en la logística y atención de las conferencias magistrales, la primera de ellas el día jueves 17 de mayo a cargo de José Antonio González Flores del Centro de Capacitación Judicial del TEPJF, y la segunda el día viernes 18 de mayo a cargo de Reyes Rodríguez Mondragón y Felipe de la Mata Pizaña, Magistrados de la Sala Superior del TEPJF.

Asistentes a las conferencias:

NOMBRE	CARGO
FOR EL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL	
CLEMENTE C. RAMOS MENDOZA	Consejero Presidente del IEEBC
LORENZA G. SOBERANES EGUIA	Consejera Electoral del IEEBC
GRACIELA AMEZOLA CANSECO	Consejera Electoral del IEEBC
HELGA I. CASANOVA LOPEZ	Consejera Electoral del IEEBC
E. BIBIANA MACIEL LOPEZ	Consejera Electoral del IEEBC
RAÚL GUZMÁN GÓMEZ	Secretario Ejecutivo del IEEBC.
FERNANDO MEZA CORTEZ	Titular de la Coordinación de Informática y Estadística Electoral.
ALEJANDRA VAZQUEZ ROMERO	Titular de la Coordinación de Comunicación Social

Objetivo:

Apoyar en la logística y recepción de los conferencistas programados para el cierre del Diplomado en Derecho Electoral.

Desarrollo de las conferencias:

La primera conferencia se desarrolló el 17 de mayo del año en curso, por José Antonio González Flores, quien abordó el tema "Interpretación y Argumentación Jurídica en Materia Electoral".

14

Al día siguiente, esto es el 18 de mayo, el mismo conferencista José Antonio González Flores, con el tema "Redacción de sentencias con lenguaje ciudadano Clausura".

En un segundo momento, los Magistrados de la Sala Superior del TEPJF, Reyes Rodríguez Mondragón y Felipe de la Mata Pizaña, abordaron el tema de "Justicia Abierta"; conferencias

Sin otro particular, quedo a sus más distinguidas consideraciones.

ATENTAMENTE

**"Por la Autonomía e Independencia
de los Organismos Electorales"**


MTRO. RAÚL GUZMÁN GÓMEZ
SECRETARIO EJECUTIVO

c.c.p. Archivo